

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Esperando que se encuentren bien, escribimos para informar sobre las nuevas instancias de conversación que se han desarrollado en el marco de la actual movilización, las cuales, como hemos dicho, valoramos profundamente porque nos permiten dialogar para ir en la búsqueda de soluciones y respuestas efectivas.

El miércoles 12 de junio se sostuvo una reunión entre autoridades del Campus Juan Gómez Millas y representantes estudiantiles de la toma para establecer las condiciones del diálogo sobre los puntos solicitados en dicho petitorio. Dicha conversación continuó el viernes 14 de junio, retomándola hoy lunes 17 de junio.

En paralelo, se convocó a la comunidad del Isuch a una reunión que se realizará mañana martes 18 de junio, para abordar las demandas presentadas por sus estudiantes, docentes y apoderados/as, con una mirada transversal que permita dar proyección universitaria a la búsqueda de soluciones.

El viernes 14 de junio también se reanudó la conversación iniciada el martes 11 a propuesta de Fenafuch y CEFA, encuentro en el que también participaron representantes del personal auxiliar, de las carreras de pregrado, la vicerrectora de Extensión y Comunicaciones, Pilar Barba, y consejeros/as de Facultad, Annie Murath, Guillermo Eisner e Isabel Jara. En la instancia, las y los asistentes se comprometieron a realizar un análisis de las propuestas planteadas por Decanato a los puntos críticos, a fin de dar respuesta y/o proponer acciones para ir resolviendo dichos asuntos en conjunto.

Asimismo, informamos que hoy lunes 17 de junio se realizará un Consejo Extraordinario de Facultad, donde se ahondará en los avances en torno a lo que está ocurriendo en las conversaciones. Esperamos que como comunidad podamos progresar colectivamente en las mejoras que requiere nuestra Facultad, para seguir construyendo juntas y juntos la institución que queremos.

Por último, recordamos que estamos actualizando constantemente las acciones desarrolladas por Decanato, cuyo detalle se puede revisar aquí.

Atentamente,

Decanato Facultad de Artes